



COMUNICADO CONSEJO REGIONAL **AFSAG LOS LAGOS**

Denuncia sobre “carta anónima” que afecta a las y los funcionarios de la región, y a sus dirigentes

Queremos poner en conocimiento una serie de irregularidades que han surgido en nuestras oficinas del **SAG Los Lagos**. Recientemente, ha **circulado una carta anónima**, supuestamente firmada por funcionarias y funcionarios, en la que se desacredita a los dirigentes regionales y nacionales de nuestra **Asociación AFSAG**. Además, se acusan situaciones inapropiadas dentro de las oficinas de la región.

Esta falsa atribución de la voz de los funcionarios ha generado preocupación y descontento en nuestra comunidad. En respuesta, las y los funcionarios de la región **Los Lagos** han reaccionado rápidamente, enviando **cartas de distintas oficinas con más de 100 firmas de apoyo**, donde rechazan la autoría y participación en dicha carta anónima.

Como **AFSAG Los Lagos**, queremos reiterar nuestro compromiso con la transparencia y la justicia. Estamos llevando a cabo una investigación exhaustiva para esclarecer estas acusaciones y tomaremos las medidas necesarias para resolver esta situación.

Agradecemos la confianza de las y los funcionarios y reafirmamos nuestro compromiso como asociación.

CONSEJO REGIONAL AFSAG LOS LAGOS

Matías Roblero / Angélica Ampuero / Jesenia Contreras
/ 25 marzo, 2024